

Sehr geehrte xyz.

Da Sie sicher immer ein Interesse an Anregungen für interessante Talk Gäste haben, möchte ich Ihnen folgendes vorschlagen.

Das Thema Cannabis und die Legalisierung bzw. eine Liberalisierung der Drogenpolitik ist dieser Tage eins der populärsten Themen.

Die Legalisierung steht im Koalitionsvertrag und auch ein Eckpunktepapier ist bereits veröffentlicht worden.

Auf der ganzen Welt macht sich ein Umdenken bemerkbar. Dies passiert auch in Deutschland.

Leider sieht man im Fernsehen viel zu selten die echten Experten. Menschen, die sich aus gutem Grund für eine Veränderung des Betäubungsmittelgesetzes stark machen.

Deshalb möchte ich gerne Leute wie Georg Wurth, Geschäftsführer vom Deutschen Hanfverband, Jugendrichter Andreas Müller, Toxikologen wie z.B. Dr. Fabian Steinmetz, Leute von LEAP Deutschland, oder dem Schildower Kreis in ihrer Sendung sehen.

Mit diesem Wunsch bin ich sicher nicht alleine, denn das Thema Cannabis interessiert Millionen von Menschen in Deutschland.

Mit freundlichen Grüßen,

Max Musterman